

Thierry Mariani

Député des Français établis hors de France



Thierry Mariani, né le 8 août 1958 à Orange, dans le Vaucluse, est diplômé de l'Institut d'Etudes des Relations Internationales de Paris.

Maire de Valréas de 1989 à 2005, il fut également membre du Conseil général du Vaucluse de 1988 à 2001 (et Vice-président de 1992 à 2001), et membre du Conseil régional de Provence-Alpes-Côte d'Azur de 1992 à 1993 et de nouveau depuis 2004.

Il fut représentant spécial de la France pour l'Afghanistan et le Pakistan (2009 – 2010). Il fut député du Vaucluse de 1993 à novembre 2010, avant d'être nommé secrétaire d'Etat auprès de la ministre de l'Ecologie, du Développement durable, des Transports et du Logement, chargé des Transports, en novembre 2010, puis promu ministre le 29 juin 2011 avec les mêmes attributions.

Chargé des Français de l'étranger au RPR puis à l'UMP depuis 2000, Thierry Mariani est élu député de la 11^{ème} circonscription des Français établis hors de France en juin 2012. Thierry Mariani est membre de la Commission des Affaires Etrangères, Président du groupe d'amitié France-Kazakhstan et membre du groupe d'amitié France-Azerbaïdjan.

Il est également membre titulaire de la délégation française à l'Assemblée parlementaire du Conseil de l'Europe (APCE) et Président de la Commission des migrations, des réfugiés et des personnes déplacées de l'APCE.

Membre de la délégation française à l'Assemblée parlementaire de l'Organisation pour la Sécurité et la Coopération en Europe (OSCE), dont il est représentant spécial pour l'Asie centrale.

Thierry Mariani est co-président du Dialogue franco-russe.

Il est enfin Président du grand festival d'opéra « Les Chorégies d'Orange » depuis 1995.